

**VIELN DANK AN ALLE, DIE BEIM
„SPIN AROUND THE CLOCK“
IN SISTRANS TEILGENOMMEN,
GESPONSERT, GESPENDET,
MITGEHOLFEN, KONSUMIERT UND DIE
VERANSTALTUNG BESUCHT HABEN!**



Der Sportverein Sistrans kann mit Freude berichten, dass wir heuer wieder eine Summe von € 18.000,00 erzielt haben.

Bei diesem, bereits zum 7. Mal durchgeführten „24 Stunden Spinning“ waren 456 SportlerInnen dabei, darunter 153 SistranserInnen.

Insgesamt konnten wir bei den 7 Veranstaltungen € 92.000,00 direkt an hilfsbedürftige Kinder weitergeben.



Wir konnten Verena helfen.

Neben dem tollen Ergebnis freuen wir uns auch über hervorragende sportliche Leistungen.

Reibungslose Fahrerwechsel, beste Laune und „a netter Hoangart“ haben diese 24 Stunden ausgezeichnet.

Wir freuen uns jetzt schon, euch alle beim nächsten „SPIN AROUND THE CLOCK“ in Sistrans wieder zu sehen.

Mit sportlichen Grüßen SPORTVEREIN SISTRANS



Charity-Event "24-Stunden-Spinning" für einen neuen Tennisrollstuhl!

Der Sportverein Sistrans veranstaltete von 29.-30. März zum 7. Mal ein 24 Stunden-Spinning, bei dem aus dem erzielten Reinerlös heuer bereits zum dritten Mal ein Tennisrollstuhl für einen Tiroler Nachwuchsspieler angeschafft werden konnte. Mehr als 400 Teilnehmer traten diesmal 24 Stunden lang in die Pedale, um für Lucas Rieder einen neuen Tennisrollstuhl zu finanzieren.



Wir bedanken uns bei den Organisatoren, Helfern und Teilnehmern für diese großartige Unterstützung. Sie tragen damit auch maßgeblich an der Nachwuchsarbeit im Rollstuhltennis in Tirol bei.

Danke an das INJOY WIPPTAL / BASECAMP in Matrei, von dem wir wieder einige Spinningräder kostenlos zur Verfügung gestellt bekommen haben.

PS: einige Fotos sind auf der Homepage des Sportvereins Sistrans zu sehen. www.sv-sistrans.at